



Les meilleurs vendeurs de chocolat

publié le 03/12/2014

Descriptif :

La vente de chocolats a permis, cette année encore, de récupérer de quoi financer quelques projets.
Les 5 meilleurs vendeurs ont été récompensés.

Cette année encore, le Foyer Socio Educatif a lancé une vente de chocolats avant Noël afin de récupérer des fonds pour financer les multiples projets du collège.

Les élèves se sont démenés au-delà de toute prévision, permettant ainsi de rapporter plus de 2500 euros .

Les 5 meilleurs vendeurs ont été récompensés par 2 tablettes numériques et 3 autres lots garnis.

Bravo à eux !



Le FSE, par diverses actions au fil de l'année, finance en partie les projets réalisés au sein du collège : du voyage en Angleterre à la sortie ponctuelle au théâtre, ou encore pour le séjour plein air à Oléron, tous les élèves en bénéficient.

Le prochain rendez-vous est fixé au 23 janvier 2015 où sera organisée une soirée "Contes" dans l'établissement sur le thème "d'Un autre monde" ... Nous vous y attendons nombreux !

